



Pressemitteilung der Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH

Wechsel in der Pflegedienstleitung

Strausberg, 27. Juli 2015. Abschied nach sieben Jahren in Strausberg und Wriezen. Pflegedienstleiterin Christiane Höbig verlässt das Krankenhaus Märkisch-Oderland zum 31. Juli. Während sie die Koffer packt, um sich in Nordrhein-Westfalen neuen Herausforderungen zu stellen, steht ihre Nachfolgerin schon bereit. Carola Koppitz, langjährige Mitarbeiterin in der Pflegedienstleitung und derzeit verantwortlich für die Qualitätssicherung, wird die verantwortungsvolle Aufgabe übernehmen.

Am 23. Juli wurde Christiane Höbig von der Geschäftsführung, von Chef- und Oberärzten, Mitarbeitern der Pflege und der Verwaltung verabschiedet. Mit Blumen und kleinen Präsenten dankte besonders das Pflegepersonal für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren.

Die Chefärzte Dr. med. Christian Jenssen, Chefarzt der Klinik der Inneren Medizin, und Dr. med. Steffen König, MBA, Chefarzt der Klinik für Unfall- und wiederherstellende Chirurgie, verabschiedeten die scheidende Pflegedienstleiterin mit persönlichen Worten, würdigten ihre Verdienste und wünschten ihr für ihre neuen Aufgaben alles Gute.

Kontakt:

Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH
Prötzeler Chaussee 5
15344 Strausberg

Ansprechpartnerin:

Katharina Paul
☎ 033456 40 124
✉ presse@kholm.de


Krankenhaus
MärkischOderland

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

www.krankenhaus-mol.de
